



La policía belga se enfrenta ayer a un grupo de unos 300 ultraderechistas en la Plaza de la Bolsa de Bruselas. / YVES HERMAN (REUTERS)

## El Papa critica el fracaso en la ayuda a los refugiados

MARÍA SALAS ORAÁ, Roma  
En su tradicional mensaje de Pascua, el papa Francisco condenó ayer la violencia "ciega y brutal" del terrorismo y reiteró su preocupación por el drama que viven los migrantes y refugiados que, en muchas ocasiones, encuentran la muerte. Durante la alocución, antes de la bendición *urbi et orbi* frente a miles de fieles en la plaza de San Pedro, el Pontífice ha urgido a encontrar soluciones para este drama y asistir a las víctimas de los conflictos y a los perseguidos. **PÁGINA 4**

## La ultraderecha belga revienta un homenaje a las víctimas del terrorismo

Las autoridades temen que los atentados disparen las actitudes xenófobas y violentas. Varios detenidos en una oleada de redadas

CLAUDI PÉREZ, Bruselas  
La tensión no da tregua en Bruselas desde los atentados terroristas del martes pasado que causaron 31 muertos y 340 heridos. El Gobierno belga logró ayer que se desconvocara una manifestación antiterrorista, pero no pudo evitar que un grupo de ultraderechistas flamencos reventaran un acto de homenaje a las víctimas en el centro de la capital. Rapados, vestidos de negro y haciendo el saludo nazi, desplegaron una pancarta con el lema "Que se joda el Estado Islámico". El incidente terminó con enfrentamientos con la policía, pero Bélgica teme que los atentados disparen las actitudes xenófobas. La policía detuvo ayer a nueve sospechosos en una oleada de redadas. **PÁGINAS 5 Y 6**

**OPINIÓN**  
**La nueva normalidad**  
John Carlin  
**PÁGINA 8**

haciendo el saludo nazi, desplegaron una pancarta con el lema "Que se joda el Estado Islámico". El incidente terminó con enfrentamientos con la policía, pero Bélgica teme que los atentados disparen las actitudes xenófobas. La policía detuvo ayer a nueve sospechosos en una oleada de redadas. **PÁGINAS 5 Y 6**

Irán, Cuba, Argentina..., el presidente sitúa la historia en el centro de su política

## Obama reescribe la memoria de EE UU

MARC BASSETS  
Barack Obama está decidido a dibujar una nueva política de la memoria de Estados Unidos que exige afrontar los episodios más oscuros del pasado de su país. La reconciliación con Irán en 2015, después de 30 años de rivalidad, llegó tras el reconocimiento de la responsabilidad de la CIA en el golpe que derrocó a Mohammad Mossaddeq en 1953. La normalización de las relaciones con Cuba, tras medio siglo de enfrentamiento, tuvo como premisa admitir el error de la política de sanciones a la isla. En Argentina, asumió la tardanza en defender los derechos humanos frente a la dictadura. **PÁGINA 9**

el golpe que derrocó a Mohammad Mossaddeq en 1953. La normalización de las relaciones con Cuba, tras medio siglo de enfrentamiento, tuvo como premisa admitir el error de la política de sanciones a la isla. En Argentina, asumió la tardanza en defender los derechos humanos frente a la dictadura. **PÁGINA 9**

HOY ES UN DÍA PERFECTO PARA COMPARTIR UN RUEDA

Vinos con D.O. Rueda, espíritu joven. [www.dorueda.com](http://www.dorueda.com)

SÍGUENOS EN

## Más de 60 muertos en un atentado suicida en Pakistán

Una facción talibán se atribuye el ataque contra la minoría cristiana

Un terrorista suicida mató ayer a al menos 65 personas y dejó heridas a más de 300 al hacer estallar las bombas que llevaba en un parque de la ciudad de Lahore, en el este de Pakistán. Una facción paquistaní de los talibán reivindicó el ataque cuyo objetivo "eran los cristianos", según un portavoz de la organización terrorista, que anunció que continuarán los atentados. En el momento de la explosión el lugar estaba lleno de familias que suelen ir allí los fines de semana a pasar la tarde. **PÁGINA 7**

## Sanders acorta distancias con Clinton al vencer en tres Estados

P. X. DE SANDOVAL, Los Ángeles  
El senador Bernie Sanders se impuso el sábado a Hillary Clinton en los *caucus* (asambleas) de tres Estados, lo que da un nuevo impulso a su carrera por la nominación del Partido Demócrata a la presidencia de EE UU. El premio gordo fue Washington, donde obtuvo un 70%, ya que Alaska y Hawái son dos territorios pequeños y menos poblados. Aún así, Clinton tiene 1.243 delegados por 975 de Sanders. **PÁGINA 9**

### ADEMÁS



## Los técnicos alaban la figura de Cruyff

Toshack, Sacchi, Lippi, Bilardo, Zico y Del Bosque ensalzan las ideas del técnico holandés que modeló el juego del Barça. **P30 Y 31**

## Juan Pablo Montoya: "No extraño la Fórmula 1"

Nairo Quintana gana la Vuelta a Cataluña **P33**

Las incógnitas de la selección española de fútbol **P 28 Y 29**